

Mario Villagrán Presentó Libro de Poemas

El fin de semana pasado en el Salón Balmaceda de la Gobernación Provincial, se realizó el lanzamiento del libro de poemas del profesor linarense Mario Villagrán Pinochet, que denominó «Así escribo». La actividad fue presidida por el gobernador, Rodrigo Hermosilla Gatica, quien a la vez hizo la presentación de la obra del poeta.

El evento contó con la intervención musical de María José Herrera, quien interpretó «Ave María», además del poema (hecho canción) «Esquivo Corazón» y

«Hoy». También actuaron los poetas linarenses Héctor Herrera y Arsenio Alarcón, quienes recitaron varios poemas que incluye en su último libro Mario Villagrán.

Mario Villagrán Pinochet, nació en Linares el 18 de septiembre de 1945. Profesor del Estado en Enseñanza General Básica. En 1986, viaja a Estados Unidos, allá lejos de su tierra comienza a escribir sus primeros versos (1995), logrando que aparezcan publicados en diversos medios de comunicación de ese

país. Gana un segundo premio Miami con poemas alusivos a la madre, regresando a Chile en el año 1996.

En el año 1998, obtiene el segundo premio en el concurso «Parral, Neruda y Poesía». En su ciudad natal, Linares, lanza su primer videograma de poemas místicos. Participa además, junto a otros poetas linarenses, en recitales realizados en diferentes centros culturales.

Describe sus poemas como sentimientos plasmados al papel, que para algunos se llama

poesía. Dijo que su fuente inspiradora es esa fuerza invisible que todos los humanos tienen, llamado: amor. Por este motivo, su verso es libre.

Gobernador

El gobernador Hermosilla, al hacer la presentación de la obra del poeta Mario Villagrán Pinochet, dijo que las expresiones culturales tienen las puertas abiertas de la gobernación para acoger a los artistas de la provincia. «Es importante apoyar nuestra cultura, y ob-



Mario Villagrán junto a su esposa e hija

viamente a nuestros artistas, quienes plasman en el tiempo sentimientos, vivencias, entre muchas otras cosas».

Resaltó la obra de Villagrán, quien dijo que escribía poemas de las cosas simples de la vida, demostrando también un gran amor por su tierra, su familia y por todos los que

viven en esta tierra linarense que es la cuna del premio Nobel Pablo Neruda.

Agregó que en lo personal le había sido muy grato presentar su obra, porque es amigo del poeta, a quien instó a seguir con su veta poética y formuló un llamado para que los linarenses valoren su trabajo.

Mario Villagrán presentó libro de poemas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mario Villagrán presentó libro de poemas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa